

*KalkGestalten
gibt engagierten
Menschen die
Möglichkeit,
langfristig und
nachhaltig
zu helfen.*

Seit 2015 ist KalkGestalten als rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts durch das Innenministerium des Landes NRW anerkannt.

Die Stiftung ist selbstlos tätig und verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke in diesen Bereichen:

- Bildung und Erziehung
- Jugendhilfe, Altenhilfe und Wohlfahrtswesen
- Kunst, Kultur und Sport
- Umwelt-, Landschafts-, Denkmalschutz sowie Heimatpflege
- Internationale Völkerverständigung

KalkGestalten ist wirtschaftlich, konfessionell und parteipolitisch ungebunden.

Auszeichnungen

Seit unserem Gründungsjahr erhalten wir alle zwei Jahre das Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen. Zudem haben wir uns der Initiative Transparente Zivilgesellschaft angeschlossen.

2014 erhielt die Bürger*innenstiftung für ihr ehrenamtliches Engagement den Ehrenamtspreis der Stadt Köln.

Ferner erhielten wir den 1. Preis im bundesweiten Ideenwettbewerb der Herbert-Quandt-Stiftung und der Initiative Bürgerstiftungen für das Projekt "Sei dabei! Für Dich - Für Mich - Für Alle!". Es ist auch Preisträger des Bündnisses für Demokratie und Toleranz und der Google Impact Challenge.

KalkGestalten wurde für Bürgerinnen und Bürger gegründet. Wir sind der Überzeugung, dass jede und jeder Einzelne von uns verantwortlich ist für die Gesellschaft, in der wir leben.

Gib das, wozu du in der Lage bist – sei es Zeit, Ideen oder Geld.

Kontakt & Impressum

Stiftung KalkGestalten
Kalker Hauptstraße 247-273
51103 Köln

Mail: info@stiftung-kalkgestalten.org
Tel.: 0221 - 534 77 30

www.stiftung-kalkgestalten.org
[@kalkgestalten](https://www.instagram.com/kalkgestalten)

Vorstand

Wolfgang Dressler, Elizaveta Khan,
Joachim Spangenberg, Bernd Giesecke

Stiftungsratsvorsitzender

Julius Knappertsbusch

Bankverbindung

IBAN: DE93 3705 0198 1900 1275 70
BIC: COLSDEXXX



Gestaltung: Klees & Härtel, Kalk/Neuköln

KalkGestalten

**Eine
Bürger*innen-
stiftung für
Köln-Kalk**

www.stiftung-kalkgestalten.org

Projekte & Initiativen von KalkGestalten

Seit 2005 sind wir im gesamten Stadtbezirk Köln-Kalk* aktiv. Neben eigenen Initiativen unterstützen und fördern wir auch weitere gemeinnützige Projekte im Stadtbezirk.

Mit unserer Arbeit möchten wir Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Institutionen und Unternehmen in Köln-Kalk anregen, sich für die Zukunft des Stadtbezirks einzusetzen.

KalkFördert

Wir fördern gemeinnützige Initiativen im Stadtbezirk Köln-Kalk aus den Erträgen des Stiftungsvermögens. Mit unserer „Kleinstbetragsförderung“ ermöglichen wir nachbarschaftliche Projekte bis 150 Euro. Bedingungen und Antragsformular gibt es hier:



KalkMusik

Die Stiftung unterstützt Projekte der Musikförderung und organisiert jedes Jahr im Herbst ein Chorkonzert.



KalkBlüht

Wir fördern Stadtverschönerung und Stadtbildpflege. Insbesondere auf der Kalker Hauptstraße werden Baumbestecke bepflanzt und gepflegt.

* Diese Veedel gehören zu Köln-Kalk:



KalkKunst

Seit 2005 organisieren wir jedes Jahr im Herbst Kunstausstellungen mit einem umfangreichen Rahmenprogramm im gesamten Stadtbezirk.



KalkLiest

KalkGestalten initiiert und fördert Leseaktionen für Jung und Alt.



Unser Ziel ist es, das Engagement von Vielen zu fördern.